

## Bewohnerrat

Donnerstag, 15. Februar 2024

Der Bewohnerrat erbringt für unser Dorf eine äusserst wichtige Dienstleistung und setzt das wichtige Signal einer fortschrittlichen und konstruktiven Zusammenarbeit mit betagten Mitmenschen und Menschen mit Beeinträchtigungen.

Zwei Mal im Jahr tagt der Bewohnerrat in unserem Dorf, wo Bewohnende die Möglichkeit erhalten, Anliegen, Wünsche und Kritiken persönlich anzubringen. Dem zielfindenden Ansatz verpflichtet, werden die eingegangenen Punkte von unserem Team Aktivierung aufgenommen, in Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung bewertet und für unser Leben im Dorf nach Möglichkeit gewinnbringend umgesetzt.

Am Donnerstag, 15. Februar 2024 fand der Bewohnerrat im Beisein von 30 Bewohnenden statt. Dem Bewohnerrat wohnten auch drei Mitglieder der Geschäftsleitung und Mitarbeitende aus verschiedensten Bereichen wie Wäscheversorgung, Atelier, Gastronomie und Seelsorge bei.

Der Bewohnerrat ist ein gutes und wichtiges Gefäss, mit den Bewohnenden im Kontakt zu stehen und gezielt auf Bedürfnisse einzugehen.

